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みんなご苦労さまでした。高学年をイベントや教室に参加してもらうのはなかなか難しい時

代だと思います。 

ちょうどオリンピックが終わったということで、メダルを取った種目や、新しい種目の体験

会をしていけば、新しい子供を取り入れることができるかなと思いますが、まずは親を取り込

んで、小さい子から中学校まで含めて親子で参加できるようなイベントを考えていくのが一番

いいかなと思います。意見として出ていましたが運動会のようなイベントを考えていただくと

いうのも一つだと思います。 

子供が少なくなってきたらなってきただけ大変ですけども、個人でできるような種目を取り

入れていくことも大事だと思います。 

アーバンスポーツなどもありますが、指導者と場所の確保が難しいと思うので、今できるこ

とをやっていただくということから始めていただければと思います。 


